

Pour diffusion immédiate

Don d'un arbre à la Ville de Brossard en mémoire de Simon Laroche

Brossard, le 10 juin 2021 – La mairesse de Brossard, Madame Doreen Assaad, a reçu officiellement, hier, au nom de la Ville de Brossard, le don d'un arbre de la part de l'Association du hockey mineur de Brossard. L'arbre, un chêne bicolore, a été planté devant l'aréna Michel-Normandin et est accompagné d'une plaque commémorative à la mémoire de Monsieur Simon Laroche.

M. Laroche, décédé en avril, est un employé retraité de la Ville et un grand bénévole auprès des jeunes depuis plus de 30 ans. On lui reconnaît notamment une contribution significative au fil des ans dans l'organisation du Tournoi provincial Atome de Brossard.

« Je me réjouis de cette belle initiative en mémoire d'un homme au grand cœur, impliqué dans notre communauté et estimé de tous. Nos pensées sont avec sa famille et nous espérons que cet humble geste saura mettre un peu de baume sur leur peine », a exprimé Madame Assaad.

Bas de vignette

La mairesse de Brossard, Madame Doreen Assaad, a reçu officiellement, au nom de la Ville de Brossard ce don d'un arbre de la part de l'Association du hockey mineur de Brossard en mémoire de Monsieur Simon Laroche.

Sur la photo : La mairesse de Brossard, Doreen Assaad, entourée de représentants de l'Association du hockey mineur de Brossard, de quelques élus municipaux et de membres de la famille de Simon Laroche.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311